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      Annotation

    
        
          Тема  выпускной квалификационной работы: Оценка финансового состояния международной компании (на примере Sinopharm). Данная  работа посвящена оценке финансового состояния транснациональной компании и разработка мероприятий по его улучшению. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение теоретических аспектов оценки финансового состояния  компании. 2. Дать организационно-экономическую характеристику компании - объекту исследования. 3. Проведение анализа финансового состояния компании  – объекта исследования. 4.  Разработка направлений улучшения финансового состояния компании - объекта исследования. Работа  проведена на базе транснациональной компании «Sinopharm», где собиралась значительная часть фактического материала на основании статистических и бухгалтерских документов. На их основе была проведена оценка финансовой устойчивости, ликвидности и платежеспособности компании « Sinopharm», а также просчитаны показатели финансовых результатам и рентабельности, а также проведена оценка ее деловой активности. По результатам расчетов сделаны подробные выводы и заключения. Рассмотренные предложения по обеспечению эксклюзивных условий найма представителям кадровой элиты Sinopharm позволят снизить до минимума потенциальные риски переманивания конкурентами в свой штат высококвалифицированных представителей кадровой элиты Sinopharm.
        

        
          The topic of the final qualifying work: Assessment  of the financial condition of an internationalcompany (using the example  of Sinopharm). This work is devoted to assessing the financial situation of multinational companies and developing measures to improve it. Tasks solved during the study: 1. Research and evaluate the theoretical aspects of the financial situation of the company. 2. Give the organizational and economic characteristics of the enterprise-the object of research. 3. Analyze the financial situation of the company – the object of the study. 4. The direction of development and improvement of the financial situation of the target company of the study. This work was carried out on the basis of the multinational company "Sinopharm", and most of the actual materials were collected on the basis of statistical data and accounting documents. On this basis, Sinopharm's financial stability, liquidity and solvency were assessed, financial performance and profitability indicators were calculated, and its business activity was evaluated. Based on the results of the calculations, detailed conclusions and conclusions are made. Sinopharm personnel elite representatives have considered a proposal to provide exclusive employment conditions, which will minimize the potential risks of competitors luring high-class representatives of Sinopharm personnel elite to their employees.
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